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Concluye UNIBUS proceso formativo sobre el buen trato 
a personas usuarias vulnerables

Sensibilizan 
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¡Abuela ama 
la gasolina! 

Tormenta tropical  
��������
���
�����

tropical Doce-E 

‘Kay’ traerá 
torrenciales 

aguaceros 
al Pacífico

Pronostican fuertes 
lluvias en Guerrero; 
intensas en Nayarit, 
Jalisco, Colima, Michoacán, 
Puebla y Oaxaca

MERIDIANO/Acapulco, Gro..- La depresión tropical 
Doce-E evolucionó a tormenta tropical Kay, localizada 
hasta las 4:30 de la tarde a 365 kilómetros al suroeste 
de Acapulco y, a 350 kilómetros al sur de Lázaro 
Cárdenas, Michoacán. El Servicio Meteorológico 
Nacional informó que el desplazamiento actual es 
hacia oeste-noroeste, a 20 kilómetros por hora con 
vientos máximos sostenidos de 65 y rachas de 85 
kilómetros por hora. 

Advierte que durante las próximas 24 horas 
se pronostican lluvias puntuales torrenciales en 
Guerrero; intensas en Nayarit, Jalisco, Colima, 
Michoacán, Puebla y Oaxaca; así como lluvias 
puntuales fuertes en el Estado de México, Ciudad 
de México y Morelos.

Con su nuevo mural 
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Luce Guayabitos 
¡espectacular! 
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En marcha, 
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Abastecimiento
Realiza SEAPAL preparativos para 
la instalación de la nueva planta 
potabilizadora proveniente de 
Israel en el Tanque San Luis

MERIDIANO/Puerto Vallarta.- SEAPAL Vallarta avanza 
con los preparativos para la aplicación de un plan piloto 
impulsado por el Presidente Municipal de Puerto Vallarta, 
Luis Alberto Michel Rodríguez y Salvador Llamas Urbina, 
titular del organismo operador, que prevé la creación de 
barrios modelo para la prestación de servicios en materia 
hidrosanitaria.

Se trata de la obra de construcción de base para la 
planta potabilizadora proveniente de Israel en Tanque 
San Luis, trabajos que consisten en la creación de una 
losa de concreto y de una caseta de control, así como la 
reubicación, recalibracion y rehabilitación de una tubería 
de llegada del agua que inyectan pozos provenientes del 
Tanque San Francisco.
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violencia sexual en el transporte público

Daddy Yankee  presume tener 
fans de todas las edades, desde 
los más pequeños hasta abuelitas 
que disfrutan de su canciones. Por 
eso durante un concierto subió 
a bailar a una mujer de la tercera 
edad. El reguetonero ofreció una 
presentación en Connecticut como 
parte de 'La Última Vuelta World 
Tour'. Ahí encendió el escenario y 
lo compartió con una abuelita que 
es su fan. El video del momento 
lo publicó a través de Tiktok y a 
unas horas ya cuenta con más 
de 1.2 millones de vistas y cerca de 

200,000 likes. El clip ya  se volvió 
viral.

“Tenemos de todos los fans. 
Desde los más chiquitos hasta las 
que son las verdaderas jefas”.   A la 
abuelita se le puede ver bailando en 
el escenario al lado de los bailarines y 
de una botarga de  Daddy 
Yankee  mientras este interpretaba 
el tema 'Hot'. “Te amo, abuelita que 
sabe que es la vida para disfrutar 
no importa la edad” y “Esa señora 
vivió mi sueño”, fueron algunos de 
los comentarios que se leen en la 
publicación.

MERIDIANO/Puerto Vallarta.- Un total de 
353 conductores de la empresa UNIBUS 
fueron sensibilizados a través de un 

proceso formativo sobre la prevención de 
la violencia sexual comunitaria a bordo de 
las unidades, a fin de conocer la aplicación 

de protocolos especializados de atención 
a víctimas de acoso y violencia sexual en 
el transporte público.

Las acciones 
no paran en 
este gobierno 
municipal

MERIDIANO/Puerto Vallarta.- El 
gobierno municipal que encabeza 
el Profesor Luis Alberto Michel 
Rodríguez, continúa con el 
mantenimiento constante a las 
diferentes vialidades de Puerto 
Vallarta, para garantizar así una 
movilidad más segura y óptima para 
todas las personas.

Trending Topic

BEATRIZ, SU 
APARICION 

POR LA CTM
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Chang Aguilar y el grupo Laureles el 
nuevo atractivo turístico de la costa de 
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con el gobierno municipal

Empresa Oxxo 
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MERIDIANO/Puerto Vallarta.- Las 
diferentes empresas asentadas 
en Puerto Vallarta, se suman a 
las acciones de bienestar social 
emprendidas por el gobierno 
municipal del Profesor Luis Alberto 
Michel Rodríguez, siendo una 
de ellas, la cadena de tiendas de 
conveniencia Oxxo, quien hizo 

entrega este fin de semana de 
cerca de 100 mochilas con útiles 
escolares a los mejores promedios 
de la Secundaria General 60 y la 
Telesecundaria ‘Diego Rivera’ de 
la agencia municipal El Ranchito, 
en eventos coordinados por la 
Dirección de Desarrollo Social
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�������por la 
Dirección de Desarrollo Social, y en ellos, 
se otorgaron estos apoyos a los mejores 
promedios de ambas instituciones 
educativas
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DE AMOR Y ODIO 

Todavía estremecen y 
sorprenden las imágenes 
de cómo la vicepresidenta 
argentina salió ilesa del 
ataque de un hombre que 

apuntó un arma a centímetros de su 
rostro en la noche del jueves en Buenos 
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Cristina permanece con vida 
porque, por alguna razón, el arma 
que contaba con cinco balas no se 
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Durante un feriado nacional 
decretado para el viernes pasado por 
el gobierno para que la población se 
solidarizara con Kirchner, decenas de 
miles de personas se concentraron en 
la céntrica Plaza de Mayo de la capital 
y otras ciudades argentinas en apoyo 
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La justicia comenzó a indagar 
el mismo viernes a Fernando Sabag 
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residente en Argentina que fue 
detenido como sospechoso del 
ataque en el momento en que se 
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Y se produce pocos días después 
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12 años de prisión para Kirchner por 
presuntamente haber desviado como 
presidenta cerca de mil millones de 
dólares en contratos de obra pública 
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El atentado contra ella enfervoriza 
a sus partidarios, y esto la favorece. 
Pero al mismo tiempo profundiza 
la brecha, el antagonismo o la 
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Así mientras las teorías crecen, 
incluso la del montaje, es decir, que 
ella misma y su equipo hubieran 
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desviar el tema principal por el cual 
en últimas fechas se sabía de ella, las 
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Y es que para muchos es 
totalmente increíble que un sujeto 
que verdaderamente hubiera querido 
infringir daño sobre la vicepresidenta 
haya fallado estando tan cerca y de 
manera tan burda, al igual que se 
hace muy sospechoso el hecho de que 
ese hombre hubiese podido pasar 
los controles se seguridad de una 
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Total que la imagen de la 
vicepresidenta de Argentina, Cristina 
Fernández de Kirchner, con un arma 
apuntándole a centímetros de su 
rostro ha dado la vuelta al mundo 
y sigue generando escalofríos 
incluso entre quienes no saben nada 
sobre este país sudamericano o su 
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Pero lo que se preguntan muchos 
de quienes han visto las dramáticas 
grabaciones del ataque frustrado 

es: ¿cómo es posible que un agresor 
haya podido acercarse tanto a una 
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Y ¿por qué la custodia de la dos 
veces exmandataria no pudo prevenir 
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Para entender lo primero, hay que 
situarse en el lugar de los hechos y 
entender el contexto en el que se dio 

este inesperado atentado, 
que ha generado el repudio 
de gran parte de la sociedad 
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Todo sucedió cerca de las 
21 horas de Buenos Aires, 
cuando Cristina Kirchner, 
quien como vicepresidente 
tiene la función de presidir 
el Senado, regresaba a su 
hogar tras concluir su 
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Como se puede ver en las 
imágenes, la vicepresidenta 
fue recibida por un gran 
número de simpatizantes, 
que la vitorearon cuando 
salió de su auto y le pidieron 
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¿Por qué había decenas de personas 

esperando a la exmandataria? Para 
mostrarle su apoyo en medio de un 
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Las por momentos 
multitudinarias manifestaciones 
frente al departamento de Kirchner 
comenzaron el pasado lunes 22 de 
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12 años de prisión e inhabilitación 
para ocupar cargos públicos de 
por vida para la vicepresidenta, 
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Desde ese momento, la residencia 
en la zona de Recoleta -uno de los 
más caros y exclusivos de Buenos 
Aires, y también uno de los más 
antikirchneristas- se convirtió en 
un sitio de peregrinación para los 
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Las manifestaciones se tornaban 
particularmente masivas por las 
noches, cuando muchos acudían 
a saludar a la exmandataria a su 
��[����
�
�
��

Fue en este contexto que Fernando 
Sabag Montiel, el sospecho del ataque, 
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quien vive hace casi tres décadas 
en Buenos Aires, se mezcló entre los 
simpatizantes de la vicepresidenta 
y supuestamente trató de atentar 
contra su vida, cuando la funcionaria 
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muestras de apoyo frente al hogar de 
Cristina Kirchner eran por lo general 
�
��=�
�� �� [�
� �
�
Q� ���
/

generando muchos inconvenientes 
en el tranquilo barrio residencial de 
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Para evitar estos problemas, 
el alcalde de Buenos Aires y líder 
opositor Horacio Rodríguez Larreta, 
un probable candidato presidencial 
en las elecciones del año próximo, 
había ordenado a la policía de la 
ciudad que pusiera vallas en las 
inmediaciones de la residencia en la 
madrugada del sábado y ampliara su 
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Pero la medida fue considerada 
una provocación por el kirchnerismo, 
e incluso la propia vicepresidenta 
denunció a través de sus redes 
sociales que se buscaba “sitiar a la 
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Tras graves enfrentamientos 
entre centenares de manifestantes 
y la policía porteña, que dejaron a 
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al arresto de tres dirigentes 
kirchneristas, Larreta acordó con el 
gobierno nacional dar marcha atrás 
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El martes, el ministro de Seguridad 
nacional, Aníbal Fernández, 
ordenó “ampliar la custodia de la 
vicepresidenta”, formada por unos 

cien efectivos que trabajan en tres 
turnos, para custodiar también su 
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El objetivo, dijo, era “evitar hechos 
como los que ocurrieron durante el 
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Fernández explicó que la 
expresidenta “tiene una custodia 
personal”, formada por unos cien 
efectivos, pero no tenía una custodia 
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A pesar de este refuerzo policial, 
los expertos en seguridad resaltan 
que la custodia de la vicepresidenta 
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La primera fue no haber 
anticipado el hecho, tomando 
medidas preventivas como 
apostar efectivos de civil entre la 
muchedumbre, para controlar lo que 
k
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En vez de eso, como se puede ver 
en las imágenes tomadas por los 
celulares de los presentes, la policía 
formó una especie de pasillo humano 
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Una vez cometido el fallido 
ataque, quedó claro que la custodia 
tampoco tenía preparado un plan de 
acción en caso de una eventualidad 
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Tras disparar el gatillo, Sabag 
Montiel fue inicialmente retenido 
por manifestantes, y no uniformados, 
y la custodia no hizo nada para llevar 
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Por el contrario, Kirchner siguió 
saludando y acercándose al público 
por seis minutos más -sin señales 
aparentes de que se hubiera dado 
cuenta de lo que ocurrió- hasta 
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desplegando, en todo momento, una 
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Testigos que presenciaron los 
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locales que, tras ser detenido por un 
grupo de militantes que sí habían 
registrado la presencia del arma, 
Sabag Montiel la descartó tirándola al 
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El presunto homicida fue detenido 
en un patrullero durante unas tres 
horas -no se sabe si esposado- y 
recién entonces fue llevado a la 
Superintendencia de Investigaciones 
de la Policía Federal Argentina (PFA) 
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En tanto, los peritos de la 
policía retiraron el arma, aunque 
no se sabe si los pisotones 
pudieron haber causado algún 
daño o borrar alguna evidencia, 
otro detalle por el que se criticó 

 	
 �������
�� ������
� 	
 Z������

investiga el fallido magnicidio, 
otro detalle más podría complicar 
ese proceso: la falta de cámaras de 
seguridad en la zona donde vive la 
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¿Por qué no hay cámaras allí, 
como en tantas otras calles de la 
ciudad? Porque en 2018 Kirchner 
denunció que las habían puesto 
en la esquina de su residencia para 
“espiarla”, por lo que el gobierno 
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dicen que sin esas imágenes será 

muy difícil investigar otro factor 
clave: si Sabag Montiel actuó con 
premeditación, si hizo inteligencia 
en la zona antes de anoche y si 
estaba solo o acompañando al 
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Por ello, lo consideran una 
más de las fallas de seguridad que 
permitieron que casi ocurriera esta 
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Aunque Cristina Kirchner no 
hizo declaraciones tras el atentado, 
quién sí habló fue uno de sus socios 
políticos más cercanos, el senado 
Oscar Parrilli, quien exigió cambios 
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Por su parte, la presidenta de las 
Madres de Plaza de Mayo, Hebe de 
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pidió por redes sociales la renuncia 
del ministro de Seguridad, Aníbal 
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Aún hay varias preguntas abiertas, 
comenzando por las motivaciones 
del hombre, descrito por medios de 
ese país como un simpatizante de la 
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Pero algo parece evidente: el 
episodio vuelve a poner toda la 
atención argentina sobre Kirchner, 
la gran protagonista política de los 
últimos tiempos en un país que se 
divide entre quienes la aman y la 
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Con la suma de esfuerzos con el gobierno municipal

Empresa Oxxo dona mochilas a dos secundarias de Vallarta
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MERIDIANO/Puerto Vallarta

Las diferentes empresas asentadas en 
Puerto Vallarta, se suman a las acciones 
de bienestar social emprendidas por 
el gobierno municipal del Profesor 
Luis Alberto Michel Rodríguez, siendo 
una de ellas, la cadena de tiendas 
de conveniencia Oxxo, quien hizo 
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100 mochilas con útiles escolares a los 
mejores promedios de la Secundaria 
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Rivera’ de la agencia municipal El 
Ranchito, en eventos coordinados por 
la Dirección de Desarrollo Social.

En representación del Profe 
Michel, el subdirector de Educación 
Municipal, Cesáreo Torres Ceja, 
expresó que este tipo de eventos 
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gobierno de sumar esfuerzos 
en pro de la educación de los 
niños y jóvenes vallartenses, y 
consideró que los programas de 
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las empresas, por ello agradeció esta 
valiosa colaboración.

Juan Carlos Arambul, gerente 
de operaciones de la Plaza Vallarta 
de la cadenaOXXO, agradeció al 
Profe Michel por acceder a que esa 
empresa se sume a los programas 
de apoyos escolares en el municipio, 
“de ser parte de este trabajo tan 
loable que están haciendo, una 
agradable causa a favor de los 
estudiantes, a todos nos toca 
participar en el desarrollo del país. 

Nosotros lo hacemos hoy apoyando 
a los mejores promedios de estas 
escuelas, en busca de que esto se 
vuelva algo aspiracional”.

María de Jesús López Delgado, 
presidenta del Sistema DIF 
Municipal, destacó el hecho de que 
el sector privado se sume a una 
importante causa y aseguró que el 
gobierno del Profe Michel está muy 
al pendiente de las necesidades del 
sector educativo del municipio.

Los directores de los planteles, 

José Cruz Hernández Pantoja 
y Humberto González Jacobo, 
agradecieron el gesto de la empresa 
en apoyo a la comunidad estudiantil, 
así como al proceso de aprendizaje, 
además de que contribuirán a 
mejorar la infraestructura de las 
dos escuelas.

También estuvieron 
presentesotros directivos de la 
empresa, funcionarios municipales, 
padres de familia y los alumnos de 
ambos centros educativos.
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BEATRIZ, SU APARICION POR LA CTM
El pasado viernes aprovechando 

que el grupo de 50+1 trajo, entre 
otras mujeres, a la Senadora 
Beatriz Paredes Rangel, la CTM 

la llevó al auditorio principal de la 
central.
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para que se fuera llenando el 
salón y se hicieran los registros 
correspondientes, para dar inicio a 
las 5 de la tarde.
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Zambrano, que la esperó al pie de 
la escalinata para encaminarla al 
auditorio, previa entrevista con 
Martha Ramírez y Miguel González 
Guerra. 

UNO POR UNO 

Así fueron llegando uno a uno de 
los expriistas y los priistas que aún 
quedan en el otrora súper partido: 
llegaron Rafael González Pimienta, 
Andrés González Palomera, Gustavo 
González Villaseñor, Javier Bravo 

Carbajal, Rafael González Reséndiz, 
Jorge Luis García Delgado, José Luis 
Vivanco de Limón, Concepción 
Aréchiga, Rubén Gómez Bernal, Rosa 
Alicia Limón de Vivanco, Carlos Efraín 
Yerena, Jessica Sánchez, Lidia Araceli 
López, César Langarica Santana, 
Adrián Méndez, Jorge Luis García, 
Susana Ortega, quien acompañada 
por su padre José Ortega, Lupita 
Famanía Ortega entre muchos otros. 

LAS COSAS QUE LA ARRAIGAN

Fueron muy sentidas las palabras 
de bienvenida por parte de Luis 
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de la CTM que corrió invitaciones a 
los municipios de Tomatlán y Cabo 
Corrientes. 

La Senadora Paredes Rangel habló 
de las cosas que la arraigan a los 
obreros, a la industria turística y de su 
madre que fue originaria del estado 
de Jalisco. 

ALIANZA DE PARTIDOS

Habló principalmente de algo que 
muchos priistas quieren escuchar, su 
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PRD y el PMC.

Ciertamente llega con una 
carrera impecable y en un momento 
que muchos la aclaman pero sus 
resultados no. 
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cartas credenciales para competir 
por la grande, pues fue la primer 
gobernadora por el estado de Tlaxcala, 
la primer diputada en contestarle a 
un presidente de la República y ha 
sido embajadora de México en Cuba 
W ��
��	� �� ������ ��=������� �
�

convencer al electorado en la Ciudad 
de México.

SI, PERO PERDIÓ DOS VECES

La primera vez que perdió fue por 
25 puntos porcentuales ante Marcelo 

Ebrard; la segunda vez que compitió 
fue en el sexenio que ganó Enrique 
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porcentuales ante Miguel Ángel 
Mancera Espinosa, actual Senador de 
la República. 

¿Qué le hace pensar a Beatriz 
Paredes que puede ganar la 
presidencia de la República habiendo 
perdido dos veces la Ciudad de México, 
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porcentuales?

 
SI AMLO PUDO…

¿Es quizá el hartazgo de la gente lo 
que la motiva a ganar una elección? 
Pero si Andrés Manuel López Obrador 
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de aprobación. 
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años de edad, ve en AMLO su principal 
motor para pretender dirigir este 
país, con más homicidios en el año 
2022 y que la pobreza supera los dos y 
medio millones de mexicanos. 

“MALDITASEA” Y “EL AUSENTE”

Así hablaron Gerardo Alvarez, 
mejor conocido como “Malditasea”, 
que habló por los Discapacitados y 
Lucano González alias “el ausente”, 
que habló por parte de los emigrados 
a los Estados Unidos.

A cada uno de ellos les respondió 
Beatriz Paredes: al “Malditasea” le 
expuso que ella misma sabe lo que 
sufren los Discapacitados pues tuvo 
que llegar al auditorio en una silla 
de ruedas, ya que los médicos le 
habían prohibido pisar porque tiene 
un tobillo fracturado; a Lucano le 
expuso que habían desaparecido 
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aplicando y que eran de mucho 
provecho en nuestro pais. 

Así como llegó la senadora se fue, 
acompañada por Carlos Rivera Aceves, 
exgobernador interino del estado de 
Z
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Zambrano.
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Con cuadrillas de trabajo distribuidas en todo el puerto

Avanza la rehabilitación de 
vialidades en el municipio
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Avanzan obras para arrancar piloto del Máster 

En marcha, Plan de Abastecimiento
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buen trato a personas usuarias vulnerables

Sensibilizan 
a conductores 
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MERIDIANO/Puerto Vallarta
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de la empresa UNIBUS fueron 
sensibilizados a través de un proceso 
formativo sobre la prevención de 
la violencia sexual comunitaria 
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conocer la aplicación de protocolos 
especializados de atención a 
víctimas de acoso y violencia sexual 
en el transporte público.
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coordinación entre la Secretaría 
de Transporte y la Secretaría de 
Igualdad Sustantiva entre Mujeres 
y Hombres (SISEMH), así como con 
la participación del Instituto de 
Formación para el Trabajo (IDEFT), 
inició el pasado 15 de agosto 
y concluyó esta semana, con 
horarios de lunes a jueves de 9:00 
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conductores de UNIBUS también 
fueron capacitados en aspectos 
como calidad en el servicio y el 
trato digno a personas usuarias 
vulnerables, como personas con 
alguna condición de discapacidad, 

personas adultas mayores, 
mujeres embarazadas, ciclistas, 
etc.
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Seguras”, busca que las jaliscienses 
ejerzan su derecho a una 
movilidad segura y libre de 
violencias. A través de acciones 
colectivas, dónde actorxs claves se 
conviertan en agentes de cambio 
para prevenir la violencia sexual 
comunitaria que viven niñas, 
adolescentes y mujeres, así como 
el impacto negativo que tiene en 
su movilidad.
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llevado a cabo este viernes, se hizo 
entrega simbólica de diplomas a 
una treintena de conductores. En 
el presídium estuvieron presentes 
Alma Guerrero García, Directora 
de Prevención de las Violencias; 
Alexis Ortega, Coordinadora de la 
estrategia “Nos Movemos Seguras” 
de la SISEMH; Rocío Espinoza, 
Directora de Investigación y 
Cultura Vial de la Setran; Lorena 
Torres, Directora General del IDEFT 
y Luis Romero, Presidente de 
UNIBUS.

MERIDIANO/Puerto Vallarta

El gobierno municipal que encabeza el 
Profesor Luis Alberto Michel Rodríguez, 
continúa con el mantenimiento 
constante a las diferentes vialidades 
de Puerto Vallarta, para garantizar así 
una movilidad más segura y óptima 
para todas las personas.

Esta semana, la Dirección de 
Obras Públicas, desplazó cuadrillas 
de trabajo, tanto de personal como 
de maquinaria, a diferentes zonas 
del municipio, realizando así la 
rehabilitación de las calles Agua 
Marina, entre China y Japón, y 
avenida Federación, entre Agua 
Marina y Hungría, en la colonia 
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calle Playa Grande, entre Cedro y 
Sauces, de la colonia Primavera 
parte Baja; Girasol y Circuito de las 
Margaritas, en Copa del Rey; calle 
Maunakea esquina Pico de Orizaba, 
en colonia Volcanes y calle Magnolia, 
Laguna del Valle.

También se llevaron a cabo 
acciones en diversas calles de las 
colonias La Esperanza y Las Flores, 
en la delegación Ixtapa; así como de 
Ampliación Vista Hermosa y Vistas 
del Progreso; el camino a la agencia 
municipal de Playa Grande, desde 
el puente de la colonia San Esteban 
hasta esta comunidad; así como 
la avenida Federación, entre calle 

Correcaminos y Avestruz, en colonia 
Las Cañadas; calles Cristal y Coral, en 
colonia Santa María; Inés Meza, entre 
Ecuador y Argentina, colonia Lomas 
del Calvario y calle Musqui, colonia 
Guadalupe Victoria.

Se realizó además el desazolve 
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Coapinole y las avenidas Víctor 
Iturbe y Los Poetas. Asimismo, la 
dependencia llevó a cabo el bacheo 
ecológico en calle Cuba, colonia 
Lázaro Cárdenas y la rehabilitación 
de las bocas de tormenta ubicadas 
en calle Ecuador esquina con Pablo 
Franco y en avenida México, a la 
altura de uno de los accesos a la 
colonia Sedero de Luna.

MERIDIANO/Puerto Vallarta

SEAPAL Vallarta avanza con los 
preparativos para la aplicación 
de un plan piloto impulsado por 
el Presidente Municipal de Puerto 
Vallarta, Luis Alberto Michel Rodríguez 
y Salvador Llamas Urbina, titular del 
organismo operador, que prevé la 
creación de barrios modelo para la 
prestación de servicios en materia 
hidrosanitaria.

Se trata de la obra de construcción 
de base para la planta potabilizadora 

proveniente de Israel en Tanque 
San Luis, trabajos que consisten en 
la creación de una losa de concreto 
y de una caseta de control, así 
como la reubicación, recalibracion 
y rehabilitación de una tubería 
de llegada del agua que inyectan 
pozos provenientes del Tanque San 
Francisco.

Se trata de la segunda obra de 
tres contempladas previamente a la 
llegada de la Planta Potabilizadora 
Móvil proveniente de Israel, como 
parte de los trabajos en conjunto que 

permitirán a la colonia Versalles, ser la 
primera con este novedoso esquema 
de abastecimiento

Cabe recordar que la primera 
de estas obras fue la ya culminada 
instalación de una línea de 
impulsión de agua potable de 800 
metros lineales, que conectará 
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además permitirá su extracción con 
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pueda tratar y posteriormente 
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segundo.
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Refrenda CEDH compromiso 
con la comunidad Wixárika
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Mirtha Villalvazo se reúne con comerciantes

Con su nuevo mural 
en el arco de la plaza principal

Luce Guayabitos 
¡espectacular! 
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destino turístico más reconocido de 
Nayarit a nivel nacional, Rincón de 
Guayabitos, luce un nuevo atractivo 
en la avenida principal y la plaza 
pública. Un nuevo mural inaugurado 
por la presidenta municipal 
Licenciada Romina Chang Aguilar 
y el presidente del Grupo Laureles, 
contador Javier Alonso Sánchez, 
quienes estuvieron acompañados 
por un grupo de Regidores y 
Directores del H. Ayuntamiento 
de Compostela, así como por el 
Presidente de la Asociación de 
Hoteles de este municipio, el Doctor 
Alejandro Chávez Bustos y los 
autores de dicho mural.

El corte de listón estuvo 
precedido por una explicación de 
los motivos plasmados en ambos 
lados del Arco poniente en la 
Plaza Principal de este hermoso 
destino turístico de playa, los 
artistas Floriberto “Beto” Jiménez, 
Iridiane Jiménez y José Magaña 
guiaron a las autoridades y 
empresarios por ambos lados de 
la producción artística explicando 
que, la parte frontal exterior 
simboliza la vida marina de la 
costa de Compostela destacando 
la fauna como la Ballena Jorobada 
y la Tortuga Marina, quienes son 
asiduos visitantes de estas playas, 
ahí mismo están representadas 
Las Islas del Coral y del Cangrejo, 
enmarcadas en una puesta de 
sol espectacular y la felicidad de 
los niños que disfrutan de estas 
bellezas.

La cara interna de este 
espectacular Arco, representa 
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Vallejo, la cual se encuentra 
frente a este icónico destino 
turístico, aquí destaca entre la 
fauna monumental, el Jaguar y 
el Venado, acompañado por aves 
��	����	���� W {���� ����
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la zona, el canto interno del arco 
está adornado con mariposas que 
representan la transición entre el 
azul de la vida marina y el verde de 
la selva nayarita.

Los artistas agradecieron el 
apoyo de las autoridades, del 
grupo laureles, que es un grupo 
de empresarios hoteleros y 
comerciantes de la zona aledaña a 
esta plaza de Rincón de Guayabitos, 

así como a la Asociación de Hoteles 
del Municipio de Compostela 
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proyecto, reconociendo el apoyo 
del gobierno municipal para las 
expresiones artísticas plasmadas 
en los diferentes pueblos del 
municipio, como son Rincón de 
Guayabitos, los Ayala, Chacala y de 
la ciudad de Compostela pueblo 
mágico. A lo que el contador 
Javier Alonso en representación 
de la iniciativa privada, felicitó 
a los artistas por los trabajos y 
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recibido con beneplácito sobre 
todo por los turistas nacionales 
y extranjeros que visitan esta 
zona turística. Por su parte la 
presidenta municipal licenciada 
Romina Chang agradeció tanto a 
los empresarios como a los artistas 
el embellecimiento de esta plaza 
y reconoció “esta es la manera de 
lograr grandes cosas, trabajando 
en equipo”.

Una vez terminado el recorrido 
se procedió al corte de listón, para de 
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el nuevo atractivo turístico que se 
suma a las Maxiletras, al arte en las 
palmeras y obviamente a la playa 
más familiar de México que es 
Rincón de Guayabitos.

'�@��<�A4@+
)�<	�������	�
	���	�������$�

�
	��
�������	���
�������	��	��	����
���(��	��@�������	�%��$�2�����
�<	�������	��
�2�����
�1������
��
���
�	��	�������
���������
��

B��>�	(��B<��
�����	��B�	�����"�
��-������	�����������������	����

obra
?����������	����#����
�����D5�

�$������	�����	�=������	����%
����
7��
	�	���������������	�D��	�	���	��

�����������	�=������	����5=5

��#�%��&'(7����*&�10

La presidenta de la Comisión Estatal 
de Derechos Humanos Luz del 
Carmen Godínez González, realizó 
gira de trabajo por San Sebastián 
Tepinahuaxtlán y Tuxpan de Bolaños.

Asistió como invitada a la 
asamblea da la localidad de Mesa 
del Tirador de la comunidad 
wixárika, a quienes les dijo que 
seguirán fortaleciendo los trabajos 
y comunicación e impulsar todos 
los procesos en defensa de las 
comunidades wixaritari.

“En la Comisión sabemos de la 
importancia de trabajar de manera 
continua y conjunta. De antemano, 
vamos a seguir trabajando con este 
compromiso, nos interesa seguir 
fortaleciendo esta comunicación 
y seguir trabajando de manera 
�������
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todas y todos y cada uno de ustedes”, 
mencionó.

La CEDHJ participará en las 
asambleas y revisará que el personal 
de la Tercera Visitaduría y de los 
módulos locales estará al pendiente 
de las actividades y requerimientos 
de las y los integrantes de la 
comunidad, en defensa de sus 
derechos humanos.

A las autoridades tradicionales 
les comentó que seguirá la apertura 
y permanencia de los módulos 
de atención en las comunidades 
y generar los cambios necesarios 
para brindar una mejor atención a 
la población.

Entregó al presidente de Bienes 
Comunales, Óscar Hernández, 
el informe de las actividades de 
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que tiene en su encomienda la 
atención de pueblos originarios y 

comunidades indígenas.
El presidente de Bienes 

Comunales, Óscar Hernández 
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logrado y lo que se ha hecho en 
la comunidad con la Comisión 
Estatal de Derechos Humanos es 
fortalecer aquello que se ha venido 
cimentando. Yo creo que es bueno 
que no nos tengan abandonados, 
y decirles que estamos siempre al 
pendiente de lo que se esté haciendo 
para bien de la comunidad”.

El Presidente Municipal 
de Colotlán, Julián Quezada 
Santoyo, refrendó su compromiso 
constitucional de sumar esfuerzos 
con la institución en la defensa de 
la dignidad y los derechos humanos 
de la población, así como participar 
en los procesos de capacitación 
de quienes se desempeñan en el 
servicio público municipal.

MERIDIANO/Bahía de Banderas

La tarde del viernes Mirtha Villalvazo 
se reunió con comerciantes en el 
Lienzo Charro de San José del Valle. Ahí 
la presidenta conversó ampliamente 
con ellos y escuchó sus necesidades y 

peticiones.
Los comerciantes le 

agradecieron ser una alcaldesa 
cercana y estar siempre disponible; 
ante esto Mirtha Villalvazo 
respondió que en ella tendrán 
siempre una amiga para juntos a 

ser la mejor historia.
Además de la reunión con 

los comerciantes, la presidenta 
municipal tiene contemplado 
acercarse a otros sectores para 
trabajar en pro de Bahía de 
Banderas.
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Regresarán las familias al centro de la ciudad a vivir las fiestas patrias 

Tapatíos celebrarán  el Grito con Pepe Aguilar
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Día Mundial de la Salud Sexual

Ofrece IMSS Jalisco diversos 
métodos anticonceptivos
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Ofrecen capacitación gratuita 
para digitalizar sus negocios
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La tecnología ha cambiado la 
manera en la que emprenden y 
operan las pequeñas y medianas 
empresas, por ello la Plataforma 
Abierta de Innovación (PLAi), 
desarrolló en colaboración con la 
Secretaría de Economía del Estado 
de Nuevo León, este microprograma 
en el que empresarias y empresarios 
obtienen herramientas para 
adaptar su negocio a la era digital 
durante tres meses, del 1 de 
septiembre al 1 de diciembre de 
2022.
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creación, la Plataforma Abierta de 
Innovación y Desarrollo de Jalisco 
ha logrado consolidarse como 
una institución de educación 
superior que ofrece formación 
actualizada y capacitación de 
talento mediante el uso de 
tecnologías actuales y emergentes. 
Por ello, PLAi realiza la tercera 
edición de este microprograma 
interinstitucional virtual, 
después de la exitosa primera y 
segunda implementación que 
contaron con el interés de más 
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sus negocios a la era digital.
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Ciencia y Tecnología (SICyT), 
Alfonso Pompa Padilla, compartió 
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el idioma universal en realidad 
es el digital. Todos necesitaremos 
en nuestra organización, en 
nuestra empresa, tener algún 
proceso de digitalización, hasta 
para hacer cobros, para hacer 
pagos, para estar en contacto 
con nuestros proveedores, con 
nuestros clientes, para poder 
atender mejor nuestros procesos 
y sin duda este es el tema que será 
vigente y relevante por muchos 
años para la competitividad y 
para el éxito de las empresas y de 
la sociedad”.
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tu PyME es gratuito y consiste 
en cuatro módulos impartidos 
de manera virtual a través de 
17 masterclasses y 9 mentorías 
durante tres meses. Es único 
en su tipo, ya que reúne el 
conocimiento de especialistas de 
más de 10 grandes universidades 
y empresas en un sólo programa.
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dueñas de PyMEs y personal clave 
de sus equipos, como las y los 
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de negocio y la gestión digital del 
mismo.
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tendrán la oportunidad de recibir 

mentorías para pulir las áreas de 
oportunidad de su PyME, con las 
herramientas y conocimientos 
de los temas expuestos en las 
masterclasses, aplicados a casos 
prácticos.
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Torres, directora de PLAi, señaló 
que el microprograma busca 
impulsar la competitividad y 
el desarrollo de la innovación y 
del emprendimiento en Jalisco, 
destacando el impacto de la 
digitalización de las empresas.
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el 2020, pues, se registró un 
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electrónico en todos los países 
de Latinoamérica y en México 
en el año pasado, se posicionó 
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evaluados a escala global en 
términos de transformación 
digital”.
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del Gobierno de Nuevo León, Iván 
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trabajo que se ha hecho en Jalisco 
en la materia.

“Celebro iniciativas como 
esta que encabeza el Gobierno de 
Jalisco a través de la Secretaría de 
Innovación pues compartimos 
esta meta común de dar a las y 
los empresarios las herramientas 
necesarias para que consoliden y 
expandan su negocio”.
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brindarán las masterclasses 
y mentorías a las y los 
participantes durante esta 
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Consultor en estrategia de 
negocios y conductor de Dimes y 
billetes, quien fue el encargado de 
impartir la Masterclass inaugural.

También participarán Gustavo 
García, Presidente de SkyeGroup, 
Alejandra Sánchez, CEO de 
PLAYFUL, Ricardo Rocha, CEO de 
Render Solution, entre otros.
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todo el mes de septiembre en 
	
 �#[��
 ��/� k�����������

���������
�
��	
���:��W����
en la que además, las y los 
interesados podrán conocer 
a detalle la programación y 
horarios de las masterclasses y las 
mentorías.
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tendrán acceso a la herramienta 
de diagnóstico “Chequeo Digital”, 
habilitada en colaboración con 
el Banco Interamericano de 
Desarrollo (BID) y la Fundación 
País Digital, para medir el 
nivel de madurez digital de su 
PyME. Este instrumento sugiere 
acciones y estrategias a corto 
y mediano plazo para que las 
empresas logren adecuarse a la 
digitalización.
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El Gobernador del Estado de Jalisco, 
Enrique Alfaro Ramírez, anunció este 
domingo el regreso de las familias 
jaliscienses a vivir la celebración de 
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ceremonia del Grito de Independencia, 
donde el cantante Pepe Aguilar será 
el encargado de engalanar la noche 
más mexicana en el primer cuadro 
de la ciudad, el próximo jueves 15 de 
�������/����

Tras dos años de ausencia por la 
pandemia, este año el centro tapatío 
convocará a las y los jaliscienses a 
atestiguar el conmemorativo Grito 
de Dolores a cargo del mandatario 
jalisciense, en la Plaza de Armas en 
punto de las 21:00 horas, para que 
niñas, niños y jóvenes acompañados 
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“Estoy muy contento de poder 
decirles que estamos listos para dar 
el Grito de Independencia de este año 
con la plaza totalmente llena, vamos 
a regresar al centro de Guadalajara, 
al corazón de nuestra ciudad a 
festejar el mes patrio y queremos 
invitarlos a partir de las seis de la 
tarde”, explicó el Gobernador.

A través de un video, informó 
que dentro de las actividades se 
expondrá al público recitales con 
música de mariachi acompañados 
con ballet folklórico, así como un 
video mapping y un espectáculo 
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desde las 18:00 horas.
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comenzará el espectáculo estelar en 
Plaza Liberación la presentación del 
artista internacional Pepe Aguilar, 
quien a través de su música ha 

puesto el nombre de México en los 
mejores escenarios del mundo, y 
esta vez lo hará con su repertorio en 
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a celebrar con el corazón, estamos 
de verdad muy orgullosos de poder 
haber librado estos dos años tan 
difíciles y con un gran optimismo, el 
poder regresar esta plaza con todo el 
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El programa de celebraciones 
para este fecha se anunciará en 
los próximos días, concluyó el 
mandatario estatal.

MERIDIANO/Puerto Vallarta

En el marco del Día Mundial de la Salud 
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Mexicano del Seguro Social (IMSS) 
en Jalisco, informó que cuenta con 
diversidad de métodos anticonceptivos, 
a disposición de la población 
derechohabiente.

En lo que corresponde a la Unidad 
Médica de Alta Especialidad (UMAE), 
de Ginecobstetricia, la especialista del 
Módulo de Orientación sobre Métodos 
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Aracely López Chávez informó que 
dentro del nosocomio se brindan 
estos dispositivos de protección tanto 
para enfermedades de transmisión 
sexual, como lo es el preservativo, así 
como para prevenir embarazos no 
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cada paciente.

López Chávez precisó que se ofrece 
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en la etapa de gestación para que al 
concluir su parto, planeen su vida 
reproductiva.

“Se les ofrecen a las mujeres 
embarazadas desde los implantes 
o el Dispositivo Intrauterino (DIU), 
W
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son compatibles con la lactancia, 
posteriormente si ya desean un 
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la intervención conocida como 
OTB, que es la obstrucción tubárica 
bilateral y también se les ofrece a 
los papás la vasectomía sin bisturí”, 
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La especialista indicó que los 
métodos que registran mayor 
aceptación entre las mujeres 
embarazadas, los cuales utilizarían 
tras el parto son: implante subdérmico 
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su lactancia materna, pueden 
hacer uso de otras alternativas de 
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parches o inyecciones.
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posteriormente a la consultoría 
otorgada y al surtimiento del método 
de elección, se hace referencia a la 
Unidad de Medicina Familiar de la 
paciente, para dar continuidad a la 
atención y garantizar el suministro 
del dispositivo determinado.

“Al mes tienen que ir con su médico 
familiar, ya que pase su cuarentena y 
se presente su primera menstruación 
hay que ir con el médico, por ejemplo 
para que le revise su DIU, esto con 
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dispositivo esté bien colocado, que no 
se haya movido o lo haya expulsado”, 
explicó Chávez López.

En cuanto a la duración de los 
métodos, explicó que en el caso del 
DIU T en cobre, es de 10 años, mientras 
que en el Mirena, son cinco años (el 
cual es un método no hormonal), en 
tanto que el implante subdérmico 
dura menos tiempo.
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antebrazo, y su duración es tres años y 
no necesita revisión de nada, a menos 
que presentan alguna anomalía como 
una menstruación más prolongada 

por ejemplo” explicó la ginecobstetra.
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método está contraindicado en 
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a las mamás que pesan más de 80 
kg, ya que pierde efectividad debido 
a la masa corporal que se tiene y 
es abundante, quienes han tenido 
trombosis, quienes son hipertensas o 
que tienen otra patología agregada no 
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Así mismo, la especialista del 
IMSS, explicó que la UMAE Hospital 
de Ginecobstetricia oferta el 
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Salpingoclasia, “si la mamá ya está 
decidida de que ya no quiere tener más 
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la mejor opción es después del parto 
o cesárea porque en ese momento 
nuestro útero aún está grande y es 
más fácil. Se hace una abertura de tres 
centímetros a nivel de ombligo y se 
pueden localizar así las Trompas (de 
Falopio)”.
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OTB es realizada meses después de 
dar a luz, la cirugía deberá hacerse 
a nivel abdominal y mediante un 
procedimiento muy similar a la 
cesárea.
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Tormenta tropical  dejó de ser depresión tropical Doce-E 

‘Kay’ traerá torrenciales aguaceros al Pacífico
*  Pronostican fuertes lluvias en en Guerrero; intensas en Nayarit, Jalisco, Colima, Michoacán, Puebla y Oaxaca

Organo que rige las políticas públicas para garantizar el derecho a una vida sin violencia de las mujeres

Se realiza Vigésima Sesión Ordinaria del CEPAEVIM
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MERIDIANO/Acapulco, Gro.

La depresión tropical Doce-E evolucionó a 
tormenta tropical Kay, localizada hasta las 4:30 de 
la tarde a 365 kilómetros al suroeste de Acapulco 
y, a 350 kilómetros al sur de Lázaro Cárdenas, 
Michoacán.

El Servicio Meteorológico Nacional informó 
que el desplazamiento actual es hacia oeste-
noroeste, a 20 kilómetros por hora con vientos 
máximos sostenidos de 65 y rachas de 85 

kilómetros por hora. Advierte que durante 
las próximas 24 horas se pronostican lluvias 
puntuales torrenciales en Guerrero; intensas 
en Nayarit, Jalisco, Colima, Michoacán, Puebla y 
Oaxaca; así como lluvias puntuales fuertes en el 
Estado de México, Ciudad de México y Morelos.

También se prevén vientos con rachas de 80 
a 100 kilómetros por hora en costas de Guerrero, 
Michoacán y Colima, además de oleaje de dos 
a cuatro metros de altura en costas de Oaxaca, 
Guerrero, Michoacán, Colima y Jalisco.
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Se realizó la Vigésima Sesión Ordinaria 
del Consejo Estatal para Prevenir, 
Atender y Erradicar la Violencia 
(CEPAEVIM) contra las Mujeres, el cual 

es, el órgano colegiado que rige las 
políticas públicas para garantizar el 
derecho a una vida libre de violencia 
de las mujeres que viven y transitan 
en Jalisco.
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personas en representación de 
15 dependencias estatales, 9 
municipios en representación de 
9 regiones estatales, 8 de los 11 
municipios con Alerta de Violencia 
contra las Mujeres (AVGM), una 
representación del Poder Legislativo, 
una representación del Poder 
Judicial y dos representaciones del 
sector académico (UDEG e ITESO).
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septiembre se desahogaron diversos 
puntos de interés, entre ellos el 
estatus de la AVGM contenido en 
el Dictamen del Informe Bianual 
2019-2020 que fue realizado por 
el Grupo Interinstitucional y 
Multidisciplinario (GIM), así como 
la ruta y construcción metodológica 
del próximo Informe Bianual 2021-
2022, algunos avances preliminares 
de la Estrategia Emergente contra 
la Violencia en Razón de Género, 
la exposición del Anexo Especial 
Mujeres Libres de Violencia del 
Plan Estatal de Gobernanza y 
Desarrollo y del Presupuesto de 
Egresos, la presentación de la Red 
de Centros de Justicia para las 
Mujeres y su integración como 
institución invitada al Consejo así 

como la incorporación del Instituto 
Jalisciense de Ciencias Forenses 
(IJCF) y de la Comisión Ejecutiva de 
Atención a Víctimas del estado de 
Jalisco (CEAVJ).
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que fue destacado por la Secretaría 
Ejecutiva del CEPAEVIM a cargo 
de la Dra. Paola Lazo, Secretaria de 
Igualdad Sustantiva entre Mujeres y 
Hombres es, que el Informe Bianual 
2021-2022 que será entregado a la 
Comisión Nacional de Prevención y 
Erradicación de la Violencia contra 
las Mujeres (CONAVIM) y al GIM 
en diciembre de este año, estará 
centrado fundamentalmente en 
el análisis de los indicadores de 
impacto de la AVGM, de modo que la 
entrega documental que hagan las 
dependencias responsables deberá 
observarse en el comportamiento 
que arrojen los datos de estos 
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Trujillo, Subsecretaria de Acceso 
de las Mujeres a una Vida Libre de 
Violencia, esbozo al Consejo un 
ejemplo de análisis de datos que 
estaban realizando en torno a los 
indicadores de la AVGM. Fue el 
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que hace referencia a las sentencias 
y vinculaciones a proceso obtenidas 
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este sentido, señaló que la Fiscalía 
está reportando a este indicador, 
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investigación iniciadas, se han 
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y 10 sentencias condenatorias, lo 
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carpetas de investigación iniciadas 
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de investigación iniciadas, se han 
obtenido 27 vinculaciones a proceso 
y 11 sentencias condenatorias, lo 
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carpetas de investigación iniciadas 
en ese año. Y para 2022 (con corte a 
junio) se habían iniciado 10 carpetas 
de investigación por el delito de 
feminicidio, de las que 7 ya estaban 
vinculadas a proceso y ninguna con 
sentencia.
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ante el diferencial que presentan 
los datos presentados por el 
Secretariado Ejecutivo del Sistema 
de Seguridad Nacional de manera 
periódica en cuanto al número 
de carpetas de investigación de 
feminicidio por año y las carpetas 
iniciadas reportadas por la Fiscalía 
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y en 2022, 17 feminicidios), la Fiscalía 
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de carpetas de investigación de otros 
delitos hacia el delito de feminicidio.
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presentaron algunos avances 
preliminares de la Estrategia 

Emergente contra la Violencia 
en razón de género entre los que 
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para la impresión de material 
informativo sobre la prevención 
del abuso sexual infantil para 
incorporarlo a las 1,025,010 mochilas 
del Programa RECREA. Actualmente 
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y en proceso de distribución, a junio 
se llevaba un avance de distribución 
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de avance de la obra de remodelación 
del Centro de Atención a las Mujeres, 
sus Hijas e Hijos, Estancia Temporal 
(CAMHHET), que es el refugio estatal 
y tiene espacio para 15 familias de 
víctimas de violencia por razón 
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de recursos económicos para 
equipamiento de las Unidades de 
Atención a Violencia Familiar (a 
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por un monto de 1,800,000 y se 
prevé llegar en los próximos meses 
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está abierta la convocatoria a los 
municipios para participar por 
un recurso de aproximadamente 
200,000 pesos para abrir casas de 
emergencia a mujeres víctimas de 
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Seguridad informó que está en 

la última fase de preparación 
programática y generación 
de manuales de actuación y 
protocolos para la puesta en 
marcha de los dispositivos de 
geolocalización para personas 
generadoras de violencia.
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Programa Estrategia ALE como el 
Programa Barrios de Paz ambos 
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corresponde a la dispersión del 
recurso económico a los municipios 
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en Barrios de Paz. Para el caso de 
Estrategia Ale el mínimo dispersado 
a los municipios fue alrededor 
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900,000 pesos. En el caso de Barrios 
de Paz el mínimo es de 800,000 mil 
pesos y el máximo es de 1,500,000 
pesos destinados a la agenda de 
prevención de la violencia de género. 
Además de ello informó que el diseño 
�� 	
 �	
�
����
 ���=�
�
 �
�
 	

atención integral estaba concluido 
y que estaban en fase de licitación, 
se prevé un costo aproximado 
de 2 millones de pesos para esta 
plataforma que se contempla sea 
usada por todas las dependencias 
tanto municipales como estatales 
que atienden a mujeres víctimas de 
violencia y que utilice elementos 
como el ID Jalisco para evitar la 
revictimización.
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acordaron activar los ejes operativos 
del CEPAEVIM para analizar junto 
con las dependencias municipales y 
estatales interesadas, la plataforma 
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presentadas en el pleno del Consejo.


